
Mehr  Geld  für  THW  Kamen-
Bergkamen
Der THW-Ortsverband Kamen-Bergkamen erhält noch in diesem Jahr
mehr Geld. Der Haushaltsausschuss des Deutschen Bundestages
hat in seiner Sitzung am Donnerstag, 5. Juni, einem Antrag von
SPD und CDU/CSU zugestimmt, dem THW noch für das laufende Jahr
zehn Millionen Euro zusätzlich zur Verfügung zu stellen.

Der  SPD-Bundestagsabgeordnete  Oliver  Kaczmarek  begrüßt  die
beschlossene  Erhöhung  der  Mittel  für  die  Bundesanstalt
Technisches Hilfswerk (THW).  „Ob bei uns in Unna oder bei
Notlagen in aller Welt, das THW leistet ebenso schwierige wie
wertvolle Arbeit, die wir als Sozialdemokraten auch finanziell
noch besser unterstützen wollen“, so Kaczmarek.

Für die Ortsverbände Kamen-Bergkamen und Unna-Schwerte dürfte
das eine gute Nachricht sein: Allein zwei Millionen Euro mehr
gehen an die ehrenamtlich getragenen THW-Verbände vor Ort, in
denen sich deutschlandweit rund 80.000 Helferinnen und Helfern
engagieren.

Sieben  Millionen  Euro  für
Anschaffung neuer Fahrzeuge
Für  die  Anschaffung  neuer  Fahrzeuge  werden  weitere  sieben
Millionen  Euro  bereitgestellt,  für  die  Aus-  und
Fortbildungskapazitäten  erhält  der  THW  920.000  Euro.  Über
immerhin 80.000 Euro mehr kann sich die Vereinigung der Helfer
und Förderer des THW freuen, die ebenfalls mit zusätzlichen
Mitteln bedacht wurde. Der aktuelle Entwurf zum Bundeshaushalt
2014 sah vor, die insgesamt 668 THW-Ortsverbände mit rund 25
Millionen zu unterstützen. Für das THW insgesamt waren fast
180 Millionen Euro im Haushalt eingeplant. „Ich bin sicher,
dass die zusätzlichen 10 Millionen aus Berlin auch für die
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THW-Mitglieder in den Ortsverbänden Unna-Schwerte sowie Kamen-
Bergkamen ein richtiges und wichtiges Signal der Solidarität
und Anerkennung sind“, sagt Kaczmarek.

Schüsse auf Haltestelle
Ein  43-Jähriger  aus  Dortmund  informierte  Donnerstag
Nachmittag, 5. Juni, um 13.44 Uhr die Polizei in Dortmund
darüber, dass ein Unbekannter im oberen Innenbereich der U-
Bahnstation  Möllerbrücke  auf  die  Scheibe  eines  Windfangs
geschossen habe. Bei dem Mann habe es sich nach Angaben des
Zeugen um einen circa 35 Jahre alten, etwa 180 cm großen Mann
mit kurzen, dunklen Haaren gehandelt, der eine blaue Jeans und
eine tarnfarbene Jacke trug. Verletzt wurde niemand.

Die Polizei ermittelt und bittet Zeugen, die das Geschehen
möglicherweise beobachtet haben oder Hinweise auf den Täter
geben  können,  sich  beim  Kriminaldauerdienst  der  Polizei
Dortmund unter der Rufnummer 132 7441 zu melden.

Keine  Abhöraktion  im  Jahr
2013  bei  Telefonkunden  von
Helimail
„Keine Abhöraktion im Jahr 2013“ – diese beruhigende Botschaft
hat jetzt der regionale Anbieter für Telefon und Internet
Helimail seinen Kunden übermittelt. An Helimail sind die GSW
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und damit auch die Städte Kamen und Bergkamen beteiligt. Bei
der Telekom, die natürlich reichlich größer ist als Helimail,
gab  es  im  vergangenen  Jahr  immerhin  50.000  entsprechende
Anfragen on LKA, BKA und Staatsanwaltschaft.

Die Nachricht besagt auch, dass offensichtlich die Menschen
in der Region grundsolide sind und somit nicht die Neugier

der Sicherheitsbehörden geweckt haben. Sehr bescheiden macht
sich auch die Zahl von lediglich 36 Bestandsdatenabfragen aus.
Es  geht  zum  Beispiel  um  die  Frage  nach  dem  Namen  eines
Telefoninhabers. In 24 Fällen wurden die Sicherheitsbehörden
hier aktiv.

In 12 Fällen ging es um die IP-Adressen von Internetnutzern.
„Doch wegen der dynamischen IP-Adressenvergabe können wir dazu
keine Auskunft erteilen, da wir die wechselnde Zuordnung der
IP-Adressen zu den Teilnehmern nicht speichern“, heißt es in
der Mitteilung an die Kunden.

B-Orchester  des  Bachkreises
reist nach Emden
Zu einem weiteren Besuch des Partnerorchesters in Ostfriesland
brachen jetzt die Musiker und Musikerinnen des Bachkreises mit
ihren  Begleiterinnen  Bettina  Jacka  und  Dorothea  Langenbach
auf.  In  Emden  trafen  bereits  zum  sechsten  Mal  die  beiden
musikalischen  Partner,  nämlich  die  Bigband  „JAG-Youngsters“
des  Johannes-Althusius-Gymnasiums  und  das  B-Orchester  des
Bachkreises Bergkamen aufeinander.
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Gemeinsames Konzert im Neuen Theater der Stadt Emden

Diese  Partnerschaft des Bachkreises wurde im Oktober 2010
gegründet und basiert auf dem immer noch bestehenden Kontakt
zu  dem  ehemaligen  Referendar  des  Städtischen  Gymnasiums
Bergkamen, Heiner Jaspers, der nach seinem Examen zurück in
seine Heimat Emden gegangen war und dort die Leitung der JAG-
Youngsters übernommen hatte.

Partnerschaftlicher  Kontakt  der
beiden Gymnasien
Dass  es  sich  bei  dieser  Begegnung  nicht  allein  um  einen
musikalischen  Austausch  handelt,  sondern  um  einen  ebenso
partnerschaftlichen  Kontakt  zwischen  den  Gymnasien  der
ostfriesischen und der Ruhrgebietsstadt, wurde während dieser
Reise  wieder  deutlich,  als  die  Schulleitung  des  Johannes-
Althusius-Gymnasiums  die  jungen  Musikerinnen  und  Musiker
während des Konzertes am Freitagabend herzlich begrüßte und
ihre  Freude  über  die  Fortsetzung  dieses  Austausches  zum
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Ausdruck brachte.

Während dieses Konzertes im Neuen Theater der Stadt Emden
begeisterten  die  JAG-Youngsters,  das  Publikum  mit  sehr
ausgewogen  arrangierten  und  temperamentvoll  dargebrachten
Musikstücken der neueren und älteren Popmusik. Das B-Orchester
des  Bachkreises  präsentierte  dieses  Mal  ebenso  einen
Querschnitt von Beispielen der modernen Rock- und Popmusik. So
wurde es insgesamt ein musikalisch sehr stimmiges Konzert,
dargebracht  von  gut  eingestimmten  und  bestens  gelaunten
Musikerinnen und Musikern unter der Leitung von Heiner Jaspers
und Bettina Jacka.

Bergkamener zeigten sich sportlich
beim Matjeslauf
Dass der Funke auf das Publikum übergesprungen war, merkte man
daran, dass kein Ensemble von der Bühne entlassen wurde, bevor
nicht noch mindestens eine Zugabe gespielt worden war. Zum
Schluss kam es zum großen Finale, als die Youngsters und das
B-Orchester vereint mit „Smoke on the Water“ und „Celebration“
das Publikum noch einmal richtig anheizten. Dieser Auftritt
des B-Orchesters war gleichzeitig die Generalprobe für das am
15.06.  Juni  in  der  Stadthalle  Unna  stattfindende
Frühlingskonzert  des  Bachkreises.

Aber auch das Kennenlernen der Besonderheiten dieser Stadt im
Norden Deutschlands ist bei jedem Besuch des B-Orchesters Teil
des  Austauschprogrammes.   Dieses  Mal  wurde  die  Gruppe  im
Landesmuseum  Emden  mit  den  historischen  und  geografischen
Besonderheiten  dieser  Stadt  bekannt  gemacht.  Besonders
aufregend für die Jugendlichen aus dem Ruhrgebiet wurde es
allerdings anschließend, als sie mit ihren Gastgebern auf das
an in diesem Wochenende in Emden stattfindende „Matjesfest“
gingen.  Diese „Matjestage“ begründen sich auf eine über 450
Jahre  lange  Tradition  der  Emder  Heringsfischerei,  welche
vielen Familien ihr täglich Lohn und Brot sicherte. Nachdem im



Jahre 1969 die ostfriesische Heringsfischerei nach Bremerhaven
verlagert worden war, entschlossen sich die Emder Stadtväter,
mit  dem  Matjesfest  an  die  alte  Tradition  zu  erinnern.  So
konnten  die  Bergkamener  Gäste  im  Hafen  Traditionsschiffe
bewundern,  Shantychören  lauschen,  am  Matjeslauf  durch  die
Stadt teilnehmen und natürlich viel Fisch probieren.

„Sehr  traurig,  aber  nicht  ohne  eine  Einladung  an  die
norddeutschen Partner für eine weitere Begegnung in Bergkamen
ausgesprochen zu haben, verließ das B-Orchester am Sonntag
Emden in Richtung Heimat wieder“, so Dorothea Langenbach

Kabarett:  Magdeburger
Zwickmühle im studio theater
„Wo  ein  Weg  ist  fehlt  der  Wille“:  Mit  ihrem  aktuellen
politisch-satirischen Kabarettprogramm gastieren Marion Bach
und  Hans-Günther  Pölitz  von  der  Magdeburger  Zwickmühle  am
Freitag. 27. Juni, ab 20 Uhr  im studio theater bergkamen.
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Marion  Bach  und  Hans-Günther  Pölitz  sind  die  Magdeburger
Zwickmühle.

Wo  gesellschaftliche  Missstände  herrschen,  hat  politisches
Kabarett Hochkonjunktur. Die Politiker kommen und gehen, die
Probleme bleiben. Kabarettist Hans-Günther Pölitz und seine
Spielpartnerin Marion Bach, Kabarettistin und Sängerin legen
als  Ensemble  Magdeburger  Zwickmühle  mit  scharfer,
unterhaltsamer Satire ihren verbalen Finger in die Wunden der
Nation  –  und  das  seit  17  Jahren.  Hans-Günther  Pölitz  ist
Gründer künstlerischer Kopf des ersten privaten Kabaretthauses
Sachsen-Anhalts, seit 2005 spielt Marion Bach an seiner Seite.
Hier kommt das 27. Zwickmühlen-Programm:

 

Das  Volk  hat  die  Macht  ausgehen  lassen,.  Das  steht  im
Grundgesetz. Wann kommt sie aber wieder zurück? Das steht in
den Sternen. Ihren Weg regeln Gesetze. Diese werden jedoch
nicht vom Willen des Volkes gemacht, sondern nur in seinem
Namen. Von Anwälten, deren beste Kunden nicht die kleinen
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Leute sind, sondern die großen Banken. Haben diese der Macht
für ihren Weg nur ein One-way-Ticket gebucht, und nun ist sie
weg? Oder findet sie nicht zurück, weil der Rechtsweg ein
Irrweg war, der ihr den Ausweg für den Rückweg versperrt. Oder
befinden wir uns gar auf dem Holzweg, wenn wir glauben, dass
sie überhaupt nach einem Rückweg sucht?

 

Tickets  gibt  es  im  Kulturreferat  Bergkamen  (Tel.:
02307/965-464), im Bürgerbüro und an der Abendkasse! Weitere
Infos: www.bergkamen.de

 

Polizei  sucht  nach  Einbruch
schwarzen Mercedes
Drei Unbekannte verschafften sich am Mittwoch, 4. Juni, gegen
9.45  Uhr  Zutritt  zu  einem  Haus  in  Dortmund-Syburg.  Dort
suchten sie nach Beute und flohen später mit einem schwarzen
Mercedes.

Aufmerksame Zeugen beobachteten in der Straße Ossenbrink drei
Männer  auf  einem  Nachbargrundstück.  Alle  waren  dunkel
gekleidet. Einer trug auch eine Sturmhaube. Zwei der Täter
flüchteten kurze Zeit später in Richtung Wittbräucker Straße.

Ein Zeuge nahm noch die Verfolgung der beiden mit dem Fahrrad
auf. Verlor die Täter aber auf Höhe der Reichsmarkstraße aus
den Augen, als diese in einen schwarzen Mercedes, vermutlich
E-Klasse, stiegen und in unbekannte Richtung weiter flohen.

Die  Fluchtrichtung  des  Dritten  blieb  zunächst  unbekannt.
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Polizeibeamte  konnten  eine  verdächtige  Person  kurze  Zeit
später in der Nähe der Reichsmarkstraße vorläufig festnehmen.
Die Personenbeschreibung stimmte mit dem Aussehen des Mannes
überein.  Der  25-Jährige  stritt  jegliche  Tatbeteilung  ab.
Bislang  konnte  ihm  diese  auch  nicht  nachgewiesen  werden,
sodass er sich jetzt wieder auf freiem Fuß befindet.

Die Polizei bittet um Ihre Mithilfe! Wenn Sie Hinweise zu den
Tätern oder zu dem Fluchtwagen geben können, melden Sie sich
bitte beim Kriminaldauerdienst der Dortmunder Polizei unter
der Telefonnummer 0231- 132- 7441.

Neue  Streitschlichter  der
Realschule Oberaden
Über sieben neue Streitschlichter freut sich die Realschule
Oberaden. Unter fachkundiger Anleitung wurden sie ein Jahr

lang ausgebildet.
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Die neuen Streitschlichter der Realschule Oberaden

Im  Mittelpunkt  des  Lehrgangs  standen  Gesprächsführung,
Mediationstechniken  und  Konfliktmanagement.  Die  RSO-
Streitschlichter sind jederzeit für ihre Mitschülerinnen und
–schüler  ansprechbar  und  haben  zudem  feste  Sprechstunden
während der Schulzeit.

Als weiterer Höhepunkt der Ausbildung führen die Schülerinnen
und Schüler ein zertifiziertes Deeskalationstraining im Rahmen
eines zweitägigen Seminars durch.

HC TuRa Bergkamen trauert um
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Michael Mosch
Die Nachricht vom plötzlichen Tode von Michael Mosch im Alter
von nur 43 Jahren hat die Mitgliedschaft, den Vorstand und vor
allem seine ehemaligen Mitspieler des HC TuRa Bergkamen tief
erschüttert.

Michael Mosch( von Freunden kurz Moschi genannt) ist seit über
35 Jahren aktives Mitglied gewesen. Seine sportliche Laufbahn 
begann  er  in  frühen  Jahren  in  den  verschiedenen
Jugendmannschaften und spielte in der 1. Herren-Mannschaft bis
zur Regionalliga West, in der er einer der besten Linksaußen
in Nordrhein Westfalen war. Die aktive sportliche Laufbahn
beendete  er  als  Spielführer  der  1.  Oberliga-
Herrenmannschaft  im  Spieljahr  2008/2009.

Schon vorher zeigte er seine besondere Verbundenheit mit dem
HC TuRa Bergkamen, denn neben der aktiven Laufbahn übernahm er
2001  die  wichtige  Funktion  des  Vereinsgeschäftsführers  und
führte diese bis zum Jahre 2011 ununterbrochen hervorragend
durch. Michael Mosch stand auch danach bis zu seinem Tode dem
HC TuRa immer hilfreich zur Seite.

Michael  Mosch  leitete  im
Bergkamener  Rathaus  das  Amt  für
Bauberatung und Bauordnung
„Er hat sich insgesamt um unseren Verein besonders verdient
gemacht. Die Gedanken aller HC-TuRaner sind jetzt bei seiner
Familie, der wir viel Kraft und Zuversicht für die vor ihr
liegende  schmerzliche   Zeit  wünschen“,  erklärt  TuRa-
Vorsitzender  Klaus  Soth.

Die  Nachricht  vom  Tod  von  Michael  Mosch  hat  auch  die
Mitarbeiterinnen  und  Mitarbeiter  der  Bergkamener
Stadtverwaltung tief erschüttert. Er war im Baudezernat tätig
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und leitete dort das Amt für Bauberatung und Bauordnung. Erst
im  März  hatte  er  zusammen  mit  1.  Baugeordneten  Dr.  Hans-
Joachim Peters den Bauantrag für die neue BergGalerie aus den
Händen der Investoren und der Architekten in Empfang genommen.

Lokschaden:  Reisende  sitzen
zwischen Kamen und Nordbögge
fest
Geduld war gefragt bei den rund 40 Reisenden, die in der Nacht
von Mittwoch auf Donnerstag, 5. Juni, in einem Zug zwischen
Kamen und Nordbögge festsaßen. Der Grund: Ein Lokschaden bei
einem  Zug  von  Düsseldorf  nach  Hamm,  der  die  Sperrung  der
Bahnstrecke in beide Richtungen zur Folge hatte.

Wie  ein  Bahnsprecher  auf  Anfrage  mitteilt,  bremste
Rauchentwicklung in der Lokomotive den Zug Mittwochnacht um
23.18 Uhr aus. Bundespolizei, Feuerwehr und Leute von der Bahn
wurden angefordert, Züge mussten umgeleitet werden. Derweil
die Fahrgäste den Zug nicht verlassen konnten.

Der Brandherd in der Lok wurde zwar schnell gelöscht von der
Feuerwehr. Doch musste eine Hilfslokomotive den defekten Zug
abgeschleppen.  Wie  die  Bahn  erklärt,  konnte  die  Strecke
zwischen Nordbögge und Kamen schließlich um 0.30 Uhr wieder
freigegeben werden. Der Abschnitt zwischen Kamen und Nordbögge
indes blieb bis 2 Uhr gesperrt. Elf Züge, so die Bahn, seien
während der Beeinträchtigung auf der Strecke Kamen-Nordbögge
über die sogenannte Nordstrecke umgeleitet worden. Was die
Rauchentwicklung in der Lok ausgelöst hat, muss noch geprüft
werden.
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Jochen Wehmann neuer Chef der
Grünen-Ratsfraktion
Die Fraktion von Bündnis 90 / Die Grünen hat die einen neuen

Fraktionsvorstand gewählt. Dies wurde notwendig, da der
bisherige Fraktionsvorsitzende, Harald Sparringa, nach

zehnjähriger erfolgreicher Vorstandsarbeit auf eigenen Wunsch
nicht mehr die Fraktion anführen wollte. Die Ratsmitglieder
wählten einstimmig Jochen Wehmann zum neuen Vorsitzenden.

Neuer
Fraktionschef
Jochen Wehmann

Jochen Wehmann ist seit zehn Jahren im Rat der Stadt Bergkamen
und seit 20 Jahren ist er Ortsvereinsvorsitzender der Grünen
in  Bergkamen.  Zu  seinem  Stellvertreter  wurde,  wie  in  den
letzten zwei Legislaturperioden, Thomas Grziwotz gewählt.

Oberstes Ziel ist es, die erfolgreiche Arbeit der letzten
Jahre unter Führung von Harald Sparringa weiterzuführen. Es
werden  einige  neue  Fraktionsmitglieder  eingearbeitet,  die
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verschiedene Ausschüsse besetzen werden. Aufgrund des guten
Wahlergebnisses bei der Kommunalwahl kommt die Fraktion zum
ersten  Mal  in  den  Genuss  die  Ausschüsse  mit  jeweils  zwei
Fraktionsmitgliedern

Neue  Selbsthilfegruppe  für
Frauen  mit  emotionaler  und
physischer Gewalterfahrung
Eine junge Frau, die in ihrer Beziehung jahrelang psychischer
und physischer Gewalt ausgesetzt war, möchte in Unna eine
Selbsthilfegruppe für betroffene Frauen ins Leben rufen. Nach
der Trennung von ihrem damaligen Partner habe sie erst durch
eine  Therapie  gemerkt,  wie  stark  sie  in  Verhaltensmuster
verhaftet war, die dazu geführt hatten, dass sie erst nach
Jahren den Absprung geschafft hatte, um wieder ein normales
Leben  zu  führen.  Neben  professioneller  Hilfe  kann  eine
Selbsthilfegruppe  ein  Weg  sein,  aus  dem  „Seelengefängnis“
auszubrechen  und  sich  über  Bewältigungsstrategien
auszutauschen.

Betroffene  Frauen  können  sich  bei  der  Kontakt-  und
Informationsstelle für Selbsthilfegruppen im Gesundheitshaus,
Massener  Straße  35  in  Unna  melden.  Ansprechpartnerin  ist
Margret  Voß,  Tel.  0  23  03  /  27  28  29,  E-Mail
margret.voss@kreis-unna.de. Alle Informationen werden streng
vertraulich behandelt.
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